

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 9. März 2016

Fernbushaltestelle Bonifaziusstraße

Fernbusse halten neuerdings vorwiegend in der Bonifaziusstraße. Es ergeben sich dadurch folgende Fragen:

- Werden neben dem Haltepunkt in der Bonifaziusstraße aktuell von Fernbussen weitere Haltepunkte in Mainz angefahren? Falls ja, welche und in welchem Umfang?
- Fahren vereinzelt Fernbusse noch immer über den dem ÖPNV vorbehaltenen Bahnhofsvorplatz? Sind es gegenüber dem früheren Haltepunkt am Kaiser-Wilhelm-Ring mehr oder weniger geworden?
- Konnte die Zufahrt aus der Bonifaziusstraße zum REWE-Parkplatz Erthalstraße nicht trotz des Fernbushaltepunkts geöffnet bleiben?
- Aufgrund welchen Beschlusses hat die Verwaltung diese Zufahrt geschlossen? Welche Gründe waren für diese Maßnahme ausschlaggebend?

Mainz, 29.02.2016

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange